
Fachschaftsprotokoll
Grey

10. April 2024

Anwesende: Benny, Paul W., Flo, Simon, Grey

Alumni:

Gäste:

1 Formalia
Start der Sitzung: 18:34 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Flo

• Protokoll: Grey

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Nee

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Neee

2 Checkliste/Kalender
• Kalender für nächstes Semester/Jahr. Hängt der schon? Hiesige Klogänger*innen

wissen von nix.

• Datenschutz. Drankdenken.

• Reden über den Umgang mit sexueller Gewalt. Keine Diskussion.
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• Reden über das Studium. Keine Diskussion.

• Lehrpreis. Machen wir das noch? Es geht ja über So- und WiSe. Deadline sollte
auch festgelegt werden. Jemand sollte ein LimeSurvey erstellen und sich bereiter-
klären, das auszuwerten.

Wir setzen es nächste Woche auf die TO.

3 StuRa (Abstimmung)
StuRa war und Benny da. Es gibt ein Baumpavillon irgendwo. Die Theaterkooperation
geht weiter. Überall werden Leute vermisst, in der Wahlkommission, der Fahrradwerk-
statt, in verschiedenen Referaten, im Präsidium.

Frelo: die VAG hatten sich mit dem Vorstand getroffen, mit Präsentation! Jetzt sol-
len wir das vierfache zahlen, momentan sind das 1.50 €

Student*in·Semester bald aber wohl
6.00 €

Student*in·Semester . Unsere Schmerzgrenze steht zur Diskussion.

3.1 Bewerbungen

Person Job Kritisch?

Lena F. Referat für studentische Beschäftigte Schon abgestimmt
Feilica G. Referat für studentische Beschäftigte stv. Schon abgestimmt
Mariel B. WSSK unkritisch
Arthur B. WSSK unkritisch
Frederik S. WSSK unkritisch
Lucía G. WSSK unkritisch

Alle sind glauben wir Juristen und angenommen.

3.2 Finanzanträge

Jemand mag einen Dokumentarfilm über ein Festival in Wiesbaden drehen. Das kostet
unter anderem Unterkunft. Der Film soll auch unter anderem für alle Studierenden
gezeigt werden. Alles aus dem GÜB.

Dokumentarfilmdreh mit anschließender Workshopreihe

Option Stimmen Betrag

700 € 3 700
0 € 0

Der a.k.a. Filmclub will auch Geld für das jährliche Kurzfilmfestival. Es kostet Equip-
ment.
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exposed Super8 Kurzfilmfestival

Option Stimmen Betrag

500 € 3 500
0 € 0

4 SENF
Flo hatte den Punkt auf die TO gesetzt. Gut, dass da jemand dran denkt. Das SoSe hat
schon angefangen, nächste Woche ist schon Vorlesungszeit. Das wird ein bisschen knapp.
Wir planen also mal für die zweite Vorlesungswoche und packen das ganze auf die TO
vom nächsten Mal.

5 Sonstiges

5.1 Sollen wir Meditationsgutscheine für Erstitüten klarmachen?
(Mail vom 03.04.)

Wir haben keine Mastererstitüten, daher brauchen wir für diese keine Meditationsgut-
scheine. Aber Marvin könnte sich überlegen, ob er das für reguläre Ersti-Tüten haben
mag.

5.2 FP2

-Protokolle sind jetzt auf der Website. Aber es sind echt nicht viele. Es wäre hilfreich,
wenn Leute mit Protokollen diese bereitstellen könnten.

Ende der Sitzung: 18:51 Uhr
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